

**Protokoll:**

Der Jugendhilfeausschuss wurde durch die Vortragenden Lea Becker, Charlotte Flöck und Bernd Wittenbrock über die Tätigkeiten und Aufgabenstellungen des Jugendrats der Stadt Koblenz hinreichend informiert.

Durch Herrn Schupp, Ratsfraktion FDP, wurde angeregt dem Wunsch des Jugendrates zu entsprechen und einen Sitz für dieses Gremium im Schulträgerausschuss zu beantragen.

Frau Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein, bat darum, in den zuständigen Gremien den Antrag zu stellen.

Das Engagement der Jugendlichen, deren Arbeiten und Erfolge wurde von allen Fraktionen als besonders gut hervorgehoben.

Die Jugendlichen selbst baten darum nochmals die Aktion „BUGA für ALLE“, insbesondere das Benefizkonzert zu unterstützen.